

Jelang pilkada Bhabinkamtibmas Polsek Majalaya Jalin Komunikasi Dengan Warga Guna Jaga Kondusifitas.

KARAWANG - KARAWANG.INFORMAN.ID

Oct 11, 2024 - 22:57



Jelang pilkada Bhabinkamtibmas Polsek Majalaya Jalin Komunikasi Dengan Warga Guna Jaga Kondusifitas.

Polres Karawang - Polsek Majalaya Polda Jabar, Bhabinkamtibmas Desa Lemahmulya Aiptu H.Joni melaksanakan sosialisasi dan memberikan imbauan

menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) jelang pilkada 2024, kepada warga desa binaannya pada Jum'at (11/10)

Kegiatan ini merupakan salah satu langkah strategis Polsek Majalaya untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus memastikan situasi yang kondusif selama proses pilkada.

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu H.Joni menyampaikan pentingnya peran warga dalam mendukung Polri menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

Warga juga diingatkan agar tidak mudah terpancing oleh berita hoaks yang beredar di media sosial, terutama terkait tahapan kampanye pilkada.

"Saat ini kita memasuki tahapan kampanye, dan kita harus bersama-sama menjaga situasi tetap kondusif," ujar Aiptu H.Joni

Selain memberikan imbauan, Aiptu H.Joni juga mendengarkan keluhan dan masukan dari warga, yang bertujuan memperlerat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan partisipasi warga dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar

Kegiatan ini merupakan salah satu langkah strategis Polsek Majalaya Polres Karawang untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus memastikan situasi yang kondusif selama proses pilkada.

"Kami imbau warga agar segera melapor jika mengetahui adanya tindak kriminalitas yang dapat mengganggu ketertiban," kata Aiptu H.Joni dalam pertemuan itu.

Kapolres Karawang AKBP Ewdar Zulkarnain melalui Kapolsek Majalaya Iptu Dede Komara menegaskan bahwa pihaknya sangat mengapresiasi langkah Bhabinkamtibmas dalam menjaga Kamtibmas di wilayah binaannya.

Masyarakat juga diajak kapolsek mendukung Polri dalam menjaga keamanan dan menolak segala bentuk provokasi dan penyebaran berita hoaks serta ujaran kebencian yang bersifat SARA, demi mewujudkan pilkada yang aman dan damai.

"Kami terus menghimbau masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang dapat memicu konflik, terutama dalam masa pilkada ini," kata kapolsek Majalaya.

Polres Karawang _ AKBP Edwar zukarnain_